

## Pressemitteilung: Könizer Gemeindewahlen 2017

### FDP Köniz

---

#### **Die FDP Köniz nominiert fünf Kandidatinnen und Kandidaten für die Könizer Exekutive.**

#### **Der Arzt, langjähriger Könizer Parlamentarier und Grossrat Hans-Peter Kohler kandidiert zudem fürs Gemeindepräsidium.**

Am 8. November nominierte die Parteiversammlung der FDP Köniz fünf Kandidatinnen und Kandidaten für die Könizer Exekutive. Unter ihnen ist der Medizinprofessor und Grossrat Hans-Peter Kohler, welcher zusätzlich ins Rennen für das Könizer Gemeindepräsidium steigen wird.

Nebst Kohler wurden die folgenden Persönlichkeiten für die Gemeinderatsliste nominiert: Erica Kobel-Itten, Fürsprecherin, Parteipräsidentin FDP Köniz, Mitglied Parlament Köniz, Mittelhäusern; Beat Haari, Leiter Strassen- und Tiefbauunternehmung, Mitglied Parlament Köniz, Liebefeld; Dominic Amacher, Vizepräsident FDP Köniz, Betriebswirtschaftler HF, Schliern und Heidi Eberhard, Kauffrau, Direktionsassistentin, Mitglied Parlament Köniz, Schliern.

Für die FDP Köniz war von Anfang an klar, dass sie im Gemeindepräsidiumswahlkampf eine zentrale Rolle spielen wird. Mit Kohler nominierte die Partei einen sehr erfahrenen Politiker, politisiert er doch seit 11 Jahren im Könizer Parlament. Er ist zudem das einzige Mitglied der Könizer Legislative, welchem bei den Grossratswahlen 2014 der Sprung in den Grossen Rat des Kantons Bern gelungen ist. Als Grossrat, Präsident der kantonalen Gesundheits- und Sozialkommission (GSoK), langjähriger Könizer Parlamentarier und Fraktionspräsident der FDP Köniz, ist Kohler somit ein Kenner der kommunalen wie auch kantonalen Politik. Dies ist eine ideale Voraussetzung für das Amt des Gemeindepräsidenten einer kantonallybernischen Grossgemeinde. Kohler verfügt zudem über grosse Führungserfahrung. Einen Namen machte sich Kohler in der Kommunalpolitik u.a. mit dem langjährigen Kampf um den Erhalt der Spez-Sek Klassen am Gymnasium Köniz Lerbermatt und als Präsident der parlamentarischen Spezialkommission zur Untersuchung der Vorgänge rund um die Informationspolitik des Könizer Gemeinderates zum Tram Region Bern.

Der gelernte Fernseh- und Radioelektroniker absolvierte auf dem zweiten Bildungsweg das Medizinstudium in Bern und arbeitet seit rund 25 Jahren in verschiedenen Funktionen an kantonallybernischen Kliniken und Abteilungen öffentlicher Spitäler, aktuell als Chefarzt, Klinikleiter und Divisionsleiter des Tiefenauspiitals. Trotz seinen interessanten und herausfordernden jetzigen beruflichen Aufgaben und Tätigkeiten im Gesundheitswesen, spielte die Politik in den letzten Jahren für Kohler eine immer wichtigere Rolle. Gleichzeitig wuchs auch seine Faszination an der Politik, weshalb er sich zukünftig nun hauptberuflich der Politik widmen möchte.

Die FDP Köniz tritt somit mit erfahrenen und starken Kandidatinnen und Kandidaten an und ist für einen intensiven Wahlkampf in der Poleposition. Das am Ende der Legislatur entstehende Vakuum in der Könizer Exekutive erfordert sehr erfahrene Köpfe, damit die anstehenden anspruchsvollen Aufgaben in Köniz kompetent angegangen werden können. Die Kandidatinnen und Kandidaten für das Parlament werden von der Partei zu Beginn des kommenden Jahres nominiert.

Der Wahlkampf der FDP Köniz hat hiermit begonnen!

#### Auskunft:

-Hans-Peter Kohler: 079/508 62 39

-Erica Kobel-Itten: 079/509 35 82